

HR Academy

Human Resources Academy

www.hracademy.lu



HR Academy est l'entité d'enseignement supérieur de la société RH EXPERT spécialisée dans la formation en **Ressources Humaines**, située au Luxembourg.

Il s'agit de l'unique école du pays dans ce domaine à proposer **une formation en alternance** dès le Bachelor jusqu'au Master, afin que l'étudiant soit immergé dans le milieu professionnel le plus tôt possible.

Cette école, à la fois innovante, internationale et compétente, forme des étudiants capables de s'adapter aux besoins et attentes du marché et de l'économie luxembourgeoise.

En effet, HR Academy intègre **des spécificités luxembourgeoises** dans son enseignement, afin de spécialiser ses étudiants à ce marché.

Cependant, l'ouverture à l'international, avec notamment **des cursus trilingues** (français, anglais, luxembourgeois), leur permet également de travailler dans le monde entier, ce qui élargit considérablement le champ d'action des futurs lauréats.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

1. Management, Gestion et Stratégies des Organisations et des Ressources Humaines

■ **Mastère Européen** – Ressources Humaines - Spécialité Luxembourg

8. Sécurité, Droit, Vie Publique et Institutionnelle

■ **Mastère Européen** – Juriste d'entreprise - Spécialité Droit du travail luxembourgeois ou Droit des affaires luxembourgeois

Autres formations et certificats proposés par l'école

■ Ressources Humaines



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français/Anglais/Luxembourgeois



INFOS PRATIQUES

3 Rue du Fort Bourbon
1249 Luxembourg
LUXEMBOURG

+352 661 262 953
sprevot@rhexpert.com



INFOS RÉGION

Tourisme
www.luxembourg-city.com/fr

Collectivités
www.luxembourg-city.com/fr

Patrimoines Remarquables
<https://bit.ly/30tLgGx>

Sport dans la région : foot

LES + DE L'ÉCOLE

- Formation en alternance
- Spécialiste des Ressources Humaines
- Formation adaptée au marché luxembourgeois
- S'appuie sur l'expertise d'une société spécialisée dans les ressources humaines : RH Expert
- Bénéficie d'un réseau de 300 entreprises partenaires
- Accompagnement à la recherche de stage, notamment via les clients de RH Expert
- Coaching à la préparation d'entretien avec le pôle recrutement de RH Expert
- Cours dispensés par des professionnels du Luxembourg (anciens DRH, juristes, recruteurs, consultants)



CHIFFRES CLÉS

320 étudiants
20 enseignants
+ de 70 stages proposés par an
9 partenariats
Date de création : 2014
1 campus

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : RH Luxembourgeoise, Prix Made in Luxembourg



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

HR Academy

Human Resources Academy

www.hracademy.lu



HR Academy is the higher education unit of the company RH EXPERT specialized in human resources training, located in Luxembourg.

It is the only school in the country offering **block release training** from Bachelor to Master level, so that the student is immersed in the professional environment as soon as possible.

This innovative, international, and competent school trains students able to adapt to the needs and expectations of the market and the Luxembourg economy.

In fact, HR Academy integrates **Luxembourg specificities** into its teaching, in order to specialize its students in this market.

However, the openness to international markets, including **trilingual** courses (French, English, Luxembourgish), also allows them to work all over the world, which considerably broadens the scope of action of future winners.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

01. Management, Organisational Strategy and Human Resources

■ European Master's - Human Resources Management in Luxembourg

08. Security, Law, the Public Sector and Institutions

■ European Master's - Company Lawyer - Corporate Law or Labour Law

Other programmes and certificates proposed by the school

■ Human Resources



TEACHING LANGUAGES
French/English/Luxembourgish



PRACTICAL INFOS

3 Rue du Fort Bourbon
1249 Luxembourg
LUXEMBOURG

+352 661 262 953
sprevot@rhexpert.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism
www.luxembourg-city.com/fr

Local government
www.luxembourg-city.com/fr

Famous heritage
<https://bit.ly/30tLgGx>

Local sports teams : foot

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

■ Block release training



KEY FIGURES

320 students

20 teachers

+ de 70 internships per year

9 partnerships

Date of creation: 2014

1 campus

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: RH Luxembourgeoise, Prix Made in Luxembourg